思いやりの心で明るい社会を

じめ

五霞西小学校5年生の作文

の男の子は、

と注意をしました。

同じ事言われたら、

ιV

やでし

ら?自分一人の責任にならない

なでいじめればこわくないか

67

心はいたまなかったのでしょう ュッといたみました。その子の と、どなりました。私の心は **゙**うるさい。だまれ。」 そして、一番分かってあげな

じめを受けたら、すぐに泣いて つらすぎます。 をして、泣かずに、ため息をつ を受けてる人は、じっとがまん すると思います。でも、 しまうと思います。親に相談も つらい事だと思います。私がい 場所にいなくてはならないのは す。いじめられても、 受けている人の事だと思いま くてはいけないのは、いじめを て、 時間を過ごすだけでは、 毎日同じ いじめ

て、 れなかったのでしょうか。 るのだとおもいますが、どうし 子は、初めてそのつらさが分か したのだと思います。いじめた が悲しくなる位、つらい思いを さの命だと思います。生きる事 をしている子も、みんな同じ重 た。いじめを受けた子もいじめ たと言うニュースがありまし たえられず、自殺をしてしまっ テレビを見ていて、いじめに もっと前に気付いてあげら

男の子にからかわれてい

まし 人 0 のでしょうか。

以前、

クラスの子が、一

相手の心のいたみが、 悪い人だな。」と、 心の中では「いじめている人は、 をする気持ちも解ります。でも、 は、つらい事だから、見ぬふり

思います。 解らない

されたり、無視されたりするの

になるからです。仲間はずれに ら、次にいじめられる番が自分 る場面があります。注意をした ないで、

見て見ぬふりをしてい

も、いじめている人に注意をし

テレビのドラマや本を読んで

いないのでしょうか。

い事をしているとは、

思って

でしょうか。いじめている人は

いじめは、どうして起きるの

いますか。わたしは、つらく悲

『いじめ』と、聞いてどう思

いものだと思います。

そしたらそ +

なら、いじめがなくなるのでな らかったです。一人一人が、心 好きな家族もいます。 でも、私には友達がいます。大 まる感じがしました。 があります。相手は複数でした。 いでしょうか。 のいたみを分かってあげられた めではありませんでしたが、つ まいたい。」と思うようないじ なってしまいます。 てしまったら、二度と会えなく 言われた時は、心がギュッと固 私もイヤな言葉を言われた事 「死んでし 自殺をし

と思います。 まんまるの円になったらよいな 私はみんなが手をつないで、 ※人権·同和教育指導資料集

一なかま」二十五集より

獲得することができます。 本校は、平成17、18年度と一



五霞西小学校

います。 関心を高めることを目的にして ます。スポーツランキングとは 事業の一つであるスポーツラン を登録することで即座に県での 体力を向上させ、運動に対する 連続八の字跳びや一輪車スラロ キングに積極的に取り組んでい す。十二月の時点での成績で十 順位が結果として表示されま 位以内に入ると県大会出場権を ーム等の様々な運動に取り組み 本校は県で行っている体育的 インターネットに結果

平坦なものではなく、なかなか 記録が伸びずに悩んだ時期もあ 度は二人で二本の縄を回し一人 果たすことができました。しか がその中に入って跳ぶダブルダ 勝を果たしました。そして昨年 輪車スラロームの部で県大会優 チという種目で県大会出場を 、出場までの道のりは決して

> 記録が伸びてきました。結果と に励んだところ、12月になって りました。そんな中でもみんな きました。 た県大会出場を果たすことが が励まし合い諦めずに毎日練習 して県で六位になり目標であ

ことの大切さを学んだようでし 指したいと思います。 た。今年度もスポーツランキン めずに努力することや協力する ました。今回の入賞で児童は諦 等様々なことを試し記録を伸ば 跳ぶ順番や位置、 を何回跳べるかを競う連続八の 甘んずることなく記録更新を目 グに取り組み、昨年度の結果に 位、7位に入賞することができ 5・6年生のチームが県で6 していきました。その結果、 は昨年の記録を更新しようと、 字跳びに取り組みました。児童 また、全学年で五分間で大縄 縄を回す速さ

